

USB Magnet Daten- und Ladekabel

Hi-Speed USB 2.0



Dieses Magnet Hi-Speed Micro USB Datenkabel mit Textilkabel und Aluminiumgehäuse kann mit jedem Gerät mit Micro USB Schnittstelle zum Laden oder zur Datenübertragung genutzt werden. Der USB-Stecker wird durch einen Magneten am Kabel gehalten und lässt sich beidseitig verwenden. Eine Seite dient ausschließlich zum Laden über eine USB-Stromquelle, die andere Seite zum schnellen Aufladen von unter anderem QuickCharge® fähigen Geräten und zur Datenübertragung.

Der sehr kompakte Micro USB-Stecker kann problemlos bei Nichtbenutzung des Kabels im Gerät stecken bleiben. Eine LED im Alugehäuse zeigt Aktivitäten des Kabels an. Durch die integrierte Abschirmung ist das Textilkabel vor äußeren Störsignalen geschützt. Es unterstützt Datenraten von bis zu 480Mbit/s und ist kompatibel mit dem Standard USB 2.0/1.1/1.0.

Technische Daten

- Typ: Magnet Daten- und Ladekabel
- Anschluss: USB-A auf Micro USB
- USB Standard: 2.0/1.1/1.0
- Datenübertragung: max. 480 Mbit/s
- Kabellänge: 1 m
- Drahtdurchmesser: AWG28
- Außendurchmesser: 3 mm
- Abschirmung: Abschirmung durch Aluminiumband, verzinnete Kupferummantelung
- Außenhülle: Textilummantelung, geflochten

This magnet Hi-Speed Micro USB data and charge cable with textile covered cable and aluminum housing can be used with every device that has a Micro USB interface for charging or for data transfer. The USB plug is held on the cable by a magnet and can be used on both sides. One side is for charging only via a USB power source, the other side for fast charging of devices including QuickCharge® and for data transfer.

The very compact Micro USB connector can stay into the device when the cable is not being used. An LED in the aluminum housing indicates the activities of the cable. The cable is protected from outside interference by the integrated shielding. It supports data rates of up to 480 Mbit/s and is compatible with USB 2.0/1.1/1.0 specifications.

Technical Data

- Type: Magnet sync and charge cable
- Connectors: USB-A to Micro USB
- USB Specification: 2.0/1.1/1.0
- Data transfer rate: max. 480 Mbit/s
- Cable length: 1 m
- Wire diameter: AWG28
- Outside diameter: 3 mm
- Shielding: Shielding by aluminum strip, tin-lated copper sheath
- Outer sheathing: Textile covering, braided

Verpackt

Art.Nr: 219894
EAN: 4024559219894

Bulk

Art.Nr: 250026
EAN: 4024559250026